

MERCI SINCÈRE

Votre présence aimante et priante
auprès de notre chère sœur

GISÈLE GILBERT

nous a profondément touchées et réconfortées.

De tout cœur,
les Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe
et la famille Gilbert vous remercient.

Que votre sympathie et vos gestes de délicatesse
se transforment en lumière et paix autour de nous !

Puisse le Dieu de la vie accueillir sœur Gisèle
et lui obtenir le Royaume des élus !

*Sœur Claudette Robert, s.j.s.h.
Supérieure générale*



SŒUR GISÈLE GILBERT

« Ne crains pas car je suis avec toi ».
(Is 43,5)

Hommage à sœur GISÈLE GILBERT (Sœur Marie-de-Montfort)

Naissance : 12 mai 1925 à Acton Vale (Québec)

Baptême : 13 mai 1925

Nom du père : Hormidas Gilbert

Nom de la mère : Amanda Audet

Vœux temporaires : 15 août 1948

Vœux perpétuels : 15 août 1951

Date du décès : 01 mars 2020

1925-2020

La neuvième d'une famille de dix-sept enfants, Gisèle voit le jour dans la petite ville d'Acton Vale. Son père, excellent menuisier apporte le fruit de son travail pour que maman Amanda organise son budget selon les besoins du foyer. L'amour et l'ordre règnent à la maison grâce à l'entraide et à la vigilance des parents chrétiens et généreux. Après deux déménagements, ils s'établissent à la Providence de Saint-Hyacinthe. C'est donc à l'École Mercier que Gisèle fait son primaire avec succès et continue ses études à l'École Jacques-Cartier de la Providence de 1932 à 1940. Petite fille vive et intelligente, elle s'intéresse à tout, pose des questions, trouve des réponses qui enrichissent son apprentissage dans bien des domaines.

Après avoir apporté son aide à la maison, Gisèle sent l'appel divin pour un don total de sa personne. Stimulée par sa sœur Lucienne déjà professe dans notre communauté, (Sœur Thérèse-du-Rédempteur), elle demande son entrée et est acceptée au Noviciat, le trente janvier 1946. Elle s'initie aux exigences de la vie religieuse et prononce ses vœux le quinze août 1948. Son premier service est à East Greenfield en art culinaire. Elle y met tout son cœur pour soutenir la santé de ses compagnes enseignantes.

Dès l'année suivante, on lui confie une classe à l'École Moreau de Saint-Hyacinthe, ensuite elle se dirige à Saint-Joseph-de-Sorel durant trois ans. Sentant faiblir son corps,

elle vient se reposer à la Maison mère pour un an. Son amour du travail scolaire la retrouve à Tracy puis à l'École Raymond de Saint-Hyacinthe et dans plusieurs paroisses où elle donne le meilleur d'elle-même pendant seize ans.

En 1963, un autre de ses talents se manifeste, elle devient couturière attirée à la Maison mère où son sens de la perfection, sa disponibilité et sa compétence offrent aux sœurs un travail de qualité. Qui n'a pas bénéficié d'un ajustement ou d'une réparation! Mille mercis sœur Gisèle pour ces cinquante années d'entraide gratuite et joyeuse. Dans ses temps libres, elle collabore avec l'Hôtel-Dieu pour le projet d'aide en Haïti. Les bazars ont vu sa table bien garnie pendant plus de vingt ans. Que de petites courtepintes elle a confectionnées!

Ses loisirs deviennent souvent culturels, tout l'intéresse : les documentaires, les informations gouvernementales et le hockey alimentent ses conversations. Une partie de cartes le soir complète sa journée. Son intérêt pour les plans de construction et de réparation lui viennent sans doute de son milieu familial. Très attachée aux siens, elle aime partager avec eux des repas d'amitié, des rencontres remplies de bons souvenirs. Quotidiennement, sa prière les rejoint par ses Ave multipliés et par ses demandes de réconfort, suppliant le Seigneur de les bénir.

Sœur Gisèle est une femme fidèle à son Dieu, fidèle à ses amies, fidèle à ses engagements, fidèle même dans la maladie où elle découvre la tendresse de son Époux. Elle aime visiter nos sœurs malades leur laissant un petit message d'amitié. Puis vient le repos accompagné des bons soins de nos infirmières de la Résidence « Les Jardins d'Aurélié ».

Gisèle prépare son grand voyage, elle entend la Voix de son Dieu lui murmurer « **Ne crains pas car je suis avec toi** » **Is 43,5**. Viens, entre dans la Patrie céleste où ton cœur sera comblé de paix, de joie et d'amour.

Georgette Saint-Laurent, s.j.s.h.